

DEGUSSA, EL VALOR SEGURO DE LOS METALES PRECIOSOS

UNA INVERSIÓN QUE COMBINA ESTABILIDAD Y ATRACTIVAS OPORTUNIDADES DE RENDIMIENTO

El nombre Degussa es un sinónimo de metales preciosos reconocido en todo el mundo. En España, la marca continúa esta tradición con gran éxito, y ejerce de socio competente para compradores y coleccionistas de lingotes físicos y monedas de inversión, además de brindar servicios profesionales en el sector.

Como el mayor comerciante independiente de metales preciosos en Europa, Degussa es identificado en su sector como un socio competente en todas las cuestiones relacionadas con el oro, la plata y el platino. Presente en España desde 2014, el equipo de su establecimiento de Madrid ofrece un asesoramiento personalizado para adaptarse a las necesidades de sus clientes, "desde quienes desean invertir a largo plazo en activos sólidos hasta los que tienen interés en las monedas de inversión o de colección e incluso quienes quieren vender metales preciosos en cualquier forma", explica Giulio Buoncore, country manager de la compañía en España.

Especializado en la venta de lingotes y monedas, todos los objetos que compra Degussa fuera de estas categorías son fundidos después de un riguroso proceso de análisis de su origen, pureza y clasificación. En lo que se refiere a la venta de producto, la firma ofrece, en su propio establecimiento de la calle Velázquez, un servicio de custodia profesional.

Las cajas de seguridad no sólo permiten almacenar los metales preciosos de manera segura y discreta. También se pueden utilizar para guardar efectivo, documentos y otros objetos de valor. Sólo el propietario y sus apoderados tienen acceso a ellas. Cada una incluye un seguro básico que puede aumentarse según las preferencias del cliente, que puede seleccionar el tamaño de la caja y acceder a ella durante el horario de atención del establecimiento.

Para quienes conservan grandes volúmenes de metales preciosos, la oferta se adapta perfectamente a lo que requiere una inversión de este calado. La compañía cuenta con instalaciones de almacenamiento exentas de impuestos para valores superiores a los 250.000 euros, propias y de diversos socios le permiten ofrecer este exclusivo servicio en todos los continentes. En estos casos, el IVA sólo se aplica cuando se entrega físicamente el metal. El almacenamiento se realiza de forma indi-



vidual para cada cliente, garantizando su propiedad en todo momento. Un auditor verifica regularmente las existencias y Degussa redacta cada año informes detallados para sus clientes sobre su cartera de almacenamiento.

SUBASTAS DE RENOMBRE MUNDIAL

Desde clientes particulares a inversores y empresarios confían en la amplia gama de productos y servicios relacionados con metales preciosos que ofrece Degussa. Sus expertos numismáticos asesoran a los coleccionistas y les ayudan tanto en la búsqueda de monedas raras como de compradores de confianza. La compañía también participa de forma regular en subastas de renombre mundial en las que ofrece piezas excepcionalmente raras.

La amplia variedad de lingotes permite a la compañía llegar a un público más diversificado. Los pequeños lingotes de oro de un gramo y los de una onza (unos 31 gramos) de platino y de plata tienen mucho éxito entre los inversores minoristas, y también se venden mucho para regalo. Para inversiones de mayor tamaño, los lingotes van creciendo

Los lingotes son marcados con el distintivo logo de la compañía, un Degussa Sun&Moon reconocido en todo el mundo

hasta llegar al de oro de un kilo o el de quince kilos de plata, por ejemplo.

Una de las especialidades de Degussa, que tiene un gran éxito entre sus clientes, es el llamado Combi Goldbarren. Se trata de una pequeña plancha de cincuenta lingotes individuales de un gramo cada uno. Cuidadosamente troquelada, tiene unos puntos de ruptura precisos para que se puedan separar fácilmente sin que se pierda material o quede mal repartido. Esto permite dividir el lingote según las preferencias del comprador, desde el que quiere hacer pequeños regalos hasta el que imagina un futuro en el que el oro se convierta en una forma de intercambio alternativa a las monedas de curso legal.

GESTIÓN MODERNA DE ACTIVOS

Desde hace seis mil años, el oro y la plata han desempeñado un papel importante en muchas civilizaciones como medio de intercambio y almacén de valor. Hoy en día siguen siendo fundamentales en la gestión moderna de activos, pero el éxito de cada inversión depende de la estrategia subyacente; es decir, en el papel que el inversor asigne a los metales preciosos dentro de su cartera y dentro de su propio horizonte de inversión. Una estrategia en la que los expertos de Degussa acompañan en todo momento a los clientes que necesitan apoyo, desde la planificación de la compra hasta la posible venta y, por supuesto, las opciones de almacenamiento seguro.

La inversión en metales preciosos ofrece estabilidad y atractivas oportunidades de rendimiento, pero la asesoría competente es esencial en todas las etapas del proceso. El asesoramiento de Degussa se adapta a las necesidades individuales de cada cliente, desde el que quiere diversificar su inversión en metales preciosos hasta el que busca seleccionar barras y monedas de inversión específicas. "Nuestro objetivo es ofrecer siempre un servicio de primera clase a nuestros clientes", asegura Buoncore.

ESTÁNDARES DE CALIDAD

Desde 2011, los lingotes marcados con el distintivo logo de la compañía, un Degussa Sun&Moon reconocido en todo el mundo, también están disponibles en platino, un metal muy apreciado por los inversores. De esta forma, se amplía un enfoque integral que refleja la filosofía de la marca de ser consciente de su tradición al mismo tiempo que se orienta hacia el futuro.

Degussa tiene también el respaldo de importantes asociaciones internacionales de la industria de los metales preciosos de las que es miembro. Entre ellas, la London Bullion Market Association (LBMA), que certifica que sus lingotes cumplen con los más altos estándares de calidad. Al mismo tiempo, mantiene un estrecho contacto con las principales casas de moneda de todo el mundo, lo que garantiza a sus clientes el acceso a clásicos como el Krugerrand sudafricano y la Maple Leaf canadiense y también a ediciones exclusivas.

Desde su estratégica ubicación junto al madrileño parque del Retiro, Degussa Metales Preciosos atiende tanto a clientes locales como internacionales. Entre ellos, destaca Buoncore, "gracias a nuestra afinidad lingüística y cultural con Suramérica, servimos como un puente hacia el nuevo mundo y queremos expandir activamente nuestras operaciones al otro lado del Atlántico".